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PRESIDENTE 

Grazie, Garavaglia. 

Passiamo ora all’interrogazione n. 2 del Partito Democratico 

ad oggetto: “Lavori del blocco 6 del cimitero all’esequie 

funerarie e allo stato di degrado, incuria dell’area a sud del 

cimitero nei pressi dell’antenna della telefonia”. 

Qui la parola a Giancarlo Lonati o consigliere Ciceri?  

 

GIANCARLO LONATI 

Mi sono prenotato, Presidente. 

 

PRESIDENTE 

Okay. Prego, consigliere Lonati.  

 

GIANCARLO LONATI 

Posso andare?  

 

PRESIDENTE 

Prego. 

 

GIANCARLO LONATI 

Buonasera a tutti. Faccio notare anch’io che l’interrogazione 

è del 31 gennaio 2020, per cui è datata, per non usare altri 

termini. 

Adesso che dopo mesi di attesa, a fronte delle proteste di 

numerosi cittadini, sono finalmente iniziati i lavori di messa 
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in sicurezza del blocco 6 del cimitero, da tempo transennato, 

impedendo di fatto la visita dei cittadini ai propri 

congiunti; considerato che durante una recente visita al 

cimitero soffermandomi in prossimità del blocco 6 notavo che 

sulla recinzione del cantiere non era esposto il cartello di 

inizio lavori e fine lavori, l’importo e il nome di chi esegue 

i lavori, neppure il nome del responsabile di cantiere, 

obbligatorio secondo normativa; considerato che da qualche 

mese viene di fatto impedit oai cittadini di accompagnare il 

feretro (inc.) per difficoltà dovute al tipo di lavori 

viabilistici; chiediamo di conoscere la motivazione per cui 

non viene esposto il cartello che identifichi il nome della 

società che sta eseguendo i lavori, del suo importo, del 

responsabile di cantiere e della data di fine lavori, secondo 

normativa; di conoscere la motivazione per cui l’area sotto il 

cimitero, che è sempre chiusa, ha le sembianze di una 

discarica di inerti da cantiere e di materiale vario, è in 

queste condizioni (inc.) i responsabili chi sono i 

responsabili di ciò; sapere se e quando si intende 

intervenire, quale ufficio deve sovrintendere ai lavori di 

ripristino dell’area stessa ad una condizione normale.  

L’ultima la tralascio, perché credo che sia, appunto, datata 

dai tempi, i feretri oramai sono stati ripristinati. Grazie. 
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PRESIDENTE 

Grazie. La parola al Sindaco Colombo per la risposta 

all’interrogazione. Sindaco, mi sente? Prego. 

 

LINDA COLOMBO 

Sì. Io all’epoca, quando è arrivata l’interrogazione, avevo 

verificato la cartellonistica e a me risultava esposta, poi 

avevo fatto fare anche delle foto ai tecnici comunali, quindi 

sono rimaste agli atti. 

I lavori comunque sono stati eseguiti dall’azienda che ha in 

concessione il cimitero, attualmente sono finiti, quindi sono 

a posto, diciamo. 

Per quanto riguarda invece l’area a sud, già all’interno del 

piano cimiteriale, per intenderci è l’area retrostante al 

reparto 5, quella esterna alla recinzione, è adibita a 

deposito di rifiuti. Scusatemi, perché sento un po’ tanti 

rumori. 

Quindi non avendo il nostro cimitero un’area adibita per i 

rifiuti viene utilizzata quell’area, tant’è che il Piano 

cimiteriale specifica anche l’urgenza di intervento nella 

costruzione di un’area di deposito attrezzata e idonea; 

ovviamente l’area di deposito è gestita dal gestore del 

cimitero. 

L’ufficio che sovraintende il cimitero è l’Ufficio Patrimonio, 

perché invece l’Ufficio Affari Generali si occupa 
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dell’anagrafica, quindi dei decessi, e non va a verificare lo 

stato dei luoghi, quello spetta al Settore Patrimonio. 

Per i cortei alla fine c’erano i lavori in corso da parte di 

Cap ma, come detto lei, è sorpassata. Tutto qua. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Sindaco. 

Una replica, consigliere Lonati, per il soddisfatto o 

“rimborsato”. 

 

GIANCARLO LONATI 

Sì, “rimborsato”. Sì, una breve replica mi sembra d’obbligo. 

Io però, signor Sindaco, faccio fatica ad accettare questo suo 

tipo di risposta, perché o lei mi sta prendendo in giro o 

quando io sono andato a vedere - la prossima volta le farò 

anche la foto - documenti riguardanti il fatto che quel lavoro 

aveva un certo importo, che stava per essere realizzato da x 

più x, piuttosto che y, e il direttore lavori era Caio non 

c’era. 

Per cui o lei dice che mento io o lei mi sta prendendo in 

giro. Non c’era nessun documento, perché sennò non avrei fatto 

l’interrogazione. 

Al di là di questo, io credo anche che per quanto riguarda 

queste cose si deve essere seri, nel momento in cui c’è un 

lavoro pubblico si devono specificare tutti quelli che sono 

gli adempimenti dovuti dalla normativa. 
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Un’altra cosa importante è quella relativa a questa discarica 

di cui parla lei in fondo. Guardate che il nostro Regolamento, 

lo abbiamo approvato pochi mesi fa, dice che ogni 60 giorni 

teoricamente i materiali di deposito devono essere portati 

via. Oramai sono passati mesi e non sono stati portati via. 

Per cui, sinceramente, non capisco che tipo di ragionamento 

c’è dietro questa cosa.  

Francamente, se devo dire se sono soddisfatto o insoddisfatto, 

sono estremamente insoddisfatto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


